



## MARAVILLAS DE DUBAI Y CRUCERO POR LOS EMIRATOS



### SALIDA GRUPAL ACOMPAÑADA - 25 DE FEBRERO

#### **Día 1 - 25 de Febrero - América**

Salida en vuelo internacional con destino a Dubai. Día 2 - 26 de Febrero - Dubai

#### **Día 3 - 27 de Febrero - Dubai**

Llegada a Dubai. Recepción y asistencia en el aeropuerto por nuestro representante de habla hispana, luego traslado al hotel en un autocar privado seguido del check-in. Alojamiento. Día libre para tomar contacto con este maravilloso país.

Desayuno en el hotel y medio día libre.

Por la tarde salida desde el lobby del hotel en coche 4X4 hacia el desierto donde seremos partícipes de una emocionante experiencia con nuestro chofer que nos mostrará sus habilidades al volante surfeando por las dunas. A la experiencia se suma la presencia de una puesta de sol en el desierto, que es igualmente encantadora, si no menos, en comparación con el sol naciente. El tono anaranjado que disipa el sol al desaparecer detrás de una de esas dunas es verdaderamente un espectáculo digno de contemplar. Luego llegaremos al campamento beduino donde disfrutaremos de una tradicional noche árabe con Cena .... Finalmente veremos un espectáculo de danza del vientre y tanoura. Regreso al hotel y alojamiento.

#### **Día 4 - 28 de Febrero - Dubai**

Desayuno y mañana libre para actividades personales.

Por la tarde sobre las 15:00 visita de la parte moderna de Dubai junto con un guía de habla hispana. Nos dirigimos a la maravilla de la ingeniería que es Atlantis the Palm en

la cima de Palm Jumeirah. Este increíble sistema de islas artificiales ha capturado la fascinación de personas de todo el mundo. Continúe hasta el puerto deportivo de Dubái, donde atracan los yates pertenecientes a los lugareños súper ricos, así como un lugar para tomar algunas de las mejores fotografías panorámicas de la ciudad. En el camino de regreso, nos detendremos brevemente en el icónico Burj Al Arab para hacer una parada fotográfica muy necesaria. Luego pasaremos por el mirador de la carretera Sheikh Zayed, el centro comercial Mall of the Emirates, que alberga la primera estación de esquí cubierta del mundo. Nuestra última parada será en el Dubai Mall, el centro comercial más grande del mundo con más de 1200 tiendas y 160 restaurantes. Desde allí podrá admirar la torre BurjKhalifa (entrada no incluida) con sus imponentes 828 metros de altura ubicada a los pies del Mall, usted podrá disfrutar de un show de las fuentes danzantes. Tiempo libre para ir de compras/cenar por cuenta propia y a hora acordada traslado de regreso a su hotel. Alojamiento.

#### **Día 5- 01 de Marzo - Dubai - Embarque**

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora oportuna que nos trasladaremos al Puerto de Cruceros para embarcar por 7 noches en el Crucero MSC Euribia en Cabina Con Balcón con Todas las Comidas y Bebidas Incluidas, Wifi, Propinas y en el que visitaremos Qatar y algunos Emiratos como Abu Dhabi y otros.

#### **Día 6- 02 de Marzo - Doha ( Qatar)**

Llegada a Doha, la capital de Catar en la península del golfo Pérsico, es una ciudad moderna en la bahía de Doha. En torno al centro frente al mar hay numerosos parques y el paseo costero Corniche. En una isla artificial, el Museo de Arte Islámico, diseñado por I.M. Pei, alberga una amplia colección proveniente de todo el mundo musulmán. En Souq Waqif, un mercado tradicional, los vendedores ofrecen productos como ropa, artesanías y especias. Tendremos tiempo suficiente para visitar la ciudad hacer alguna excursión opcional.

#### **Día 7 - 03 de Marzo - Bahrein**

Llegada a Bahréin, archipiélago del Golfo Pérsico, es una encrucijada de civilizaciones antiguas y modernas. Descubra el rico pasado del país en el Museo Nacional de Bahréin, pasee por el Fuerte de Bahréin, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, y explore la antigua civilización de Dilmun a través de sus túmulos funerarios. Manama, la capital, ofrece una mezcla cosmopolita de cultura, compras y gastronomía, con mercados tradicionales como el Zoco de Manama y centros comerciales ultramodernos.

#### **Día 8 -04 de Marzo- Navegación**

Día de navegación, oportunidad para disfrutar del crucero.



### **Día 9 - 05 de Marzo - Abu Dhabi (Emiratos Arabes Unidos)**

Llegada a Abu Dhabi, la capital de los Emiratos Árabes Unidos, se ubica frente al territorio continental en una isla del golfo Pérsico. Su enfoque en el comercio y la exportación de petróleo se refleja en las modernas torres y los megacentros comerciales, como los de Abu Dhabi y Marina. La Gran Mezquita Sheikh Zayed es enorme, tiene cúpulas de mármol blanco y cuenta con una inmensa alfombra persa, candelabros de cristal y capacidad para 41,000 fieles. Tendremos tiempo suficiente para visitar la ciudad hacer alguna excursión opcional.

### **Día 10 - 06 de Marzo - Sir Bani Yas Is (Emiratos Arabes Unidos)**

Llegada a Sir Bani Yas Is que es una isla natural situada a 250 km (160 millas) al suroeste de Abu Dhabi, la capital de los Emiratos Árabes Unidos. Es la mayor reserva de vida silvestre de la región de Arabia.

### **Día 11 - 07 de Marzo - Dubai**

Llegada a Dubai. Con el barco anclado y a la hora acordada, recogida de la terminal de cruceros y traslado para visitar el espléndido jardín de flores Miracle Garden en un autobús privado junto con un guía de habla hispana. Después de la visita, regrese a la terminal de cruceros.

### **Día 12 - 08 de Marzo - Dubai - Desembarque**

Desembarque y traslado al Hotel. Regreso al hotel. Resto del día libre para seguir disfrutando de este estupendo destino.

### **Día 13 - 09 de Marzo - Dubai**

Desayuno en el hotel y en un vehículo privado junto con un guía de habla hispana y procederemos a un recorrido de medio día por el Viejo Dubai durante el cual descubriremos los sitios más famosos de esta fascinante ciudad. El circuito comenzará en el distrito histórico de Bastakiya, esta zona nos lleva aproximadamente 200 años atrás y es una réplica de sus antiguos pueblos con casas y torres de viento. Luego cruzaremos Dubai Creek con sus tradicionales barcos de madera llamados "Abra", famoso taxi acuático, para visitar el mercado de especias y el zoco del de oro. Posteriormente continuamos nuestro viaje para ver la Mezquita Jumeirah donde pararemos para tomar algunas fotos. Después del recorrido por la ciudad, regreso al hotel.

Por la noche, a las 19:00 aprox encuentro en la recepción del hotel y traslado al punto de embarque del crucero Dhow en Dubai Creek. Mientras esté a bordo, disfrute de las fascinantes vistas nocturnas de la ciudad de Dubai mientras navega por las atractivas aguas. Mientras desarrolla el viaje, deléitese con la Cena buffet en medio de un ambiente impresionante con espectaculares vistas de los paisajes circundantes y los aspectos más destacados de la ciudad de Dubai al fondo. Dubai Creek es una parte integral de la historia de la ciudad. Divide la ciudad en dos secciones, Bur Dubai y Deira. Ambos lados de Dubai Creek cuentan con algunos de los edificios más exquisitos de la ciudad. Regreso al hotel. Alojamiento.

### **Día 14 - 10 de Marzo - Dubai - Montevideo**

A la hora indicada, traslado al Aeropuerto para tomar nuestro vuelo de regreso.

